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Кино на свежем воздухе - этот проект очень удачно стартовал летом прошлого года. По
выходным в парке «Кристалл», на площадке у центра досуга, «крутили» фильмы.
Организаторы просмотра и сами не ожидали такого наплыва зрителей. На страничке
«ВКонтакте» совместно решали, какой фильм посмотреть. Народу с каждым показом
становилось больше, а когда сезон завершился, люди искренне благодарили и писали:
надеемся на продолжение.
- Будет оно? - поинтересовалось у одного из организаторов, Дмитрия Канатьева.
- Конечно, 27 мая планируем сделать пробный показ, проверить оборудование. 1 июня,
если погода не подведёт, покажем мультфильм для детей. С 3 июня начнём показы,
опять же если будет комфортно на улице, в любом случае всю информацию выложим в
группу. На открытии сезона будут розыгрыши призов и ещё много интересно. Какой
фильм - сюрприз, дальше, как и в прошлом году, будем выбирать совместно. Возможно,
получится приобрести сидушки. Следите за новостями.  
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